

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil dari penelitian dan pembahasan tentang Distribusi Jagung dan Peranannya Dalam Meningkatkan Pendapatan Masyarakat Desa Batu Raya II Kecamatan Gunung Timang Provinsi Kalimantan Tengah yang telah dilakukan dan dapat ditarik kesimpulanya sebagai berikut :

1. Pelaksanaan distribusi yang menggunakan saluran distribusi yang dipilih oleh Petani Jagung di Desa Batu Raya II adalah saluran distribusi selektif. Sedangkan sistem distribusi yang dipilih untuk menjual jagung keluar daerah adalah sistem distribusi tidak langsung melalui kerjasama dengan pihak distributor.
2. Pendapatan dari menjual hasil panen jagung dapat mencukupi kebutuhan masyarakat di Batu Raya II Kecamatan Gunung Timang Provinsi Kalimantan Tengah. Akan tetapi, pendapatan hasil penjualan jagung dipasar setempat relatif stabil dan tidak ada kenaikan harga, sehingga para petani jagung mencoba untuk mendistribusikan atau menjual jagung keluar daerah untuk meningkatkan pendapatan. Setelah mendistribusikan atau menjual jagung keluar daerah, harga jual jagung menjadi lebih mahal dan meningkatkan pendapatan masyarakat.

## **B. Saran-saran**

Berdasarkan kesimpulan penelitian yang telah dikemukakan di atas, dapat diberikan saran sebagai berikut :

1. Bagi para petani Jagung diharapkan bisa melakukan distribusi sendiri keluar daerah tanpa melalui distributor untuk meningkatkan penjualan hasil panen, mengetahui dan menentukan harga di pasar serta menghindari oknum yang sering memonopoli pasar atau menghancurkan harga jual jagung dipasar.
2. Bagi para petani diharapkan menambah jalinan kerjasama bisnis terhadap perusahaan-perusahaan lain untuk memperluas pasar dalam menjual atau mendistribusikan hasil panen jagung di Desa Batu Raya II, sehingga tidak perlu lagi distributor.
3. Diharapkan peneliti selanjutnya diharapkan melihat kekurangan yang terdapat dalam penelitian ini dan sekiranya melakukan penelitian yang lebih mendalam mengenai distributor di Desa Batu Raya II dalam mendistribusikan hasil panen jagung keluar daerah kepada Perusahaan-perusahaan.